

Memoria del IV Foro Mesoamericano por la Autodeterminación y Resistencia de los Pueblos

Durante julio de 2003 en Tegucigalpa, Honduras, organizaciones de todos los países mesoamericanos llegaron a compartir información, experiencias, denuncias y propuestas sobre las políticas que afectan a los pueblos y que crean condiciones legales internacionales para la libre inversión, flujo de capitales y ganancias de las compañías transnacionales a costa de la mano de obra mesoamericana y de sus recursos naturales. La experiencia vivida por los pueblos de los países mesoamericanos llevó a los y las participantes a identificar los peligros que significan estos proyectos y a crear alianzas capaces de oponerse y promover alternativas ante esta situación.

Esta Memoria reúne las conferencias, las discusiones y las propuestas que surgieron de las mesas de trabajo. Todo ello, como testimonio y convicción de que ¡Otra Mesoamérica es posible!

Para más información, contactarse con el Comité Organizador del Foro:
C.e.: ivforomesoamericanohn@yahoo.com
Página Web: www.4foromesoamericano.com



Historia de los plaguicidas

Sebastião Pinheiro es el autor de este libro, donde se habla de los plaguicidas, los que constituyen, en el manejo de los sistemas agrarios, uno de los factores que causan un mayor impacto en el medio ambiente y sobre la salud de las personas. La incidencia de los plaguicidas en el incremento de la producción de los cultivos, ha generalizado su aplicación y es una práctica habitual en la agricultura convencional. El libro "Historia de los plaguicidas" nos presenta cómo ha sido el proceso en que los plaguicidas se introducen en la agricultura, desde su utilización como armas químicas.

Para obtener este libro, contactarse con UITA o RAP-AL:
UITA: Wilson Ferreira Aldunate 1229/201 -11100 Montevideo, Uruguay
Tel.: (5982) 9007473 – 9021048 / C.e.: uita@rel-uita
RAP-AL: Av. Providencia 365 Dpto. 41, Santiago de Chile, Chile
Tel/Fax: 56-2-3416742 / C.e.: rap-al@terra.cl

Hambre de Soja, la otra cara de la soja transgénica en la Argentina

Video documental

“En los últimos años la agricultura argentina aumentó su producción a niveles antes nunca imaginados gracias al cultivo de soja transgénica. Sin embargo, esta soja es el principal enemigo que tiene la Argentina como país agropecuario y productor de alimentos. La soja permite aumentar la producción, pero ocasiona la desertificación del suelo, una masiva contaminación ambiental, pérdidas irreparables en la biodiversidad de ambientes naturales, la desaparición de alimentos básicos, y un aumento de la desocupación, el hambre y la indigencia. Hambre de Soja es un documental que le permitirá descubrir la otra cara del cultivo de soja transgénica en el Argentina.”

Dirección: Marcelo Viñas, ICARO Producciones, duración 51 minutos, disponible en español e inglés.
Bolívar 1381 - C1141AAC Buenos Aires - Argentina
Tel/Fax: (5411) 4361-7301 / 3237
C.e.: icaroproducciones@speedy.com.ar
www.icaroproducciones.com.ar

